
 

師走 心にゆとりをもって 

 

クリスマスのイルミネーションに１２月の到来を感じます。早いもので、今年も今月を残すのみとなりまし

た。１年の締めくくりの月、何かと気ぜわしい毎日が続きますが、交通事故や犯罪等が増える時期でもありま

す。子どもたちの様子などに気を配るとともに、登下校や学校生活において、安心安全な環境の再点検をお願

いします。 

今年の冬至は１２月２２日です。昔から、冬至にゆず湯に入ると、１年中風邪をひかないとも言われてい

ます。心身ともにあたたまり、健康で心にゆとりをもって年末をお過ごしください。 

※時間のみ記載の研修会の場所は，下野市役所です。 
 市教育研究所主催行事  市関係行事  学校関係行事 その他 

日 

 

月 火 水 木 金 土 

1 

 

 

 

２ 

要請訪問（緑小） 

３ 

市道徳教育研究会 

15：00～ 

４ 

S&U  

（石橋小・古山小） 

要請訪問（祇園小） 

 

 

５ 

就学支援委員会 

１４：００～ 

市情報教育研究会 

授業研究会（国分寺中）

13：25～ 

６ 

市学習指導 

主任研修会 

14：00～ 

 

7 

文化祭・学習発表

会（緑小） 

 

8 

南河内地区一周

駅伝大会 

９ 

市栄養教諭・学校

栄養職員研修会 

 

 

１０ 

市学校食育研究委員会

15：00～ 

１１ 

S&U（国分寺東小・

南河内中） 

 

１２ 

S&U  

（石橋中・石橋北小） 

小中一貫の日 

（南河二中学区） 

 

１３ 

定例教育委員会 

 

１４ 

市プログラミング

コンテスト 

（南河内公民館） 

１５ １6 

小・中学校英語研修 

南河中 13：30～ 

小中一貫の日 

（南河内中学校区） 

 

 

１７ 

S&U 国分寺小 

小中一貫教育推進 

プロジェクト委員会 

13：30～ 

ゆうがおCAFÉ 

17：30～ 

義務教育学校設立準備

委員会 

１８ 

教育委員会訪問 

（南河内中） 

S&U（南河二中） 

要請訪問（薬師寺小） 

小中一貫の日 

（石橋中学校区・ 

国分寺中学校区） 

 

１９ 

市スクールアシスタン

ト研修（学校生活支援

員）及び特別支援教育

研修会 15：00～ 

２０ 

南河内中学校区小中

一貫教育推進協議会 

 

２１ 

２２ 

 

２３ ２４ 

 

２５ 

 

２６ 

冬季休業 

 ～１／７ 

 

２７ 

 

２８ 

２９ 

 

３０ ３１ 

大晦日 

 

   
  

 
 

 



 

        
 

 

 
   
１１月９日（土）、下野市役所にて第２回子ども未来プロジェクト 

生徒交流会を開催しました。当日の活動の様子についてお伝えします。 

① 今年度の取組について、中学校ごとに発表（成果や課題の共有） 

各学校の取組の具体と、活動を通して課題と感じていることについ 

て発表しました。 

② 各校の課題について、グループ協議 

各校１人ずつ入ったグループ編成で話合いをしました。他校の取組 

を参考に、課題となっていることについて、解決策を話し合うことができました。 

＜協議内容より＞ 

・生徒会役員として、多くの生徒を一斉に動かすために、各校どのような工夫をしているか。 

（生徒会役員だけが活動しているような現状を克服するための方策） 

・未来プロジェクトの意義や取組内容について周知を図るにはどうしたらよいか。 

 （小学生へ周知を図る方法や、各校で周知を図るための方策） 

  

             
 

  
 
 
 

 
 

    未来プロジェクトを活性化していくために、小・中学校間の連携をどのように図っていくか、時間や 

活動の場の確保について、市としてもよりよい方法を考えていきたいと思います。今後ともよろしくお 

願いします。 

 

※令和２年１月２５日（土）午前、『下野市教育のつどい』にて下野市子ども未来プロジェクト活動報告会

が行われます。引き続き生徒会担当の先生方にはお世話になりますが、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

下野市では、今年度も全小・中学校において栃木地域感染制御コンソーティアム（TRICK）を実施してい

ただいております。講師の先生からは、手の甲、爪、指と指の間、手首など、洗い残しが多い箇所を意識し

た手洗いを心掛けることや、手洗いは３０秒を目安に行うことの必要性などについて御指導をいただきまし

た。今後、インフルエンザ等が流行する時期に入ります。手洗いやマスクの着用を適切に行い、インフルエ

ンザ等の罹患を防げるよう、学校全体で積極的な取組をお願いいたします。 

＜石橋北小学校における業の様子＞ 

 

生徒会役員だけが活動することの

ないように、委員会活動を有効に

活用するといいよ。 

地域に活動を広げたり、地域の人

たちとの関わりを増やしたりす

るには、どうしたらいいかな。 

生徒会役員が小学校に出向いて、

説明会などをしてくるのも、いい

方法だね。 

小学生と一緒に交流する時間や話

合いの時間が、なかなかとれない

ことが課題だね。 

特殊ライトで洗い残しを確認しています。 


